



“No negociaremos con delincuentes”: Sheinbaum rechaza propuesta de Espino sobre negociar con el narcotráfico

La presidenta Claudia Sheinbaum rechazó la propuesta del diputado federal Manuel Espino de dialogar con grupos del narcotráfico



La presidenta de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, dejó en claro que su Gobierno **no va a negociar** con el **narcotráfico**.

En la conferencia matutina de Palacio Nacional, Sheinbaum Pardo reaccionó a la propuesta del diputado federal Manuel Espino, en el sentido de que el Gobierno entable un diálogo directo con grupos del narcotráfico.

“No, nosotros no vamos a negociar con delincuente”, enfatizó.

“Vamos a seguir construyendo paz, atendiendo las causas y con cero impunidad”, puntualizó la mandataria mexicana esta mañana.



Manuel Espino, diputado federal de Morena, propuso crear una comisión especial para que haya diálogo entre el Gobierno federal y el narcotráfico.

En entrevista para El Universal, el legislador guinda apuntó que esta propuesta no consiste en un “pacto con delincuentes” porque “con los criminales no se negocia”.

“El diálogo no significa impunidad ni perdonarles sus delitos (...), pero sí abrirles puertas de escape de la vida criminal”, apuntó en la entrevista.

Afirmó que la creación de esta comisión será en un punto de acuerdo, y que tiene el respaldo de 70 diputados morenistas.

<https://lopezdoriga.com/nacional/no-negociaremos-delincuentes-sheinbaum-rechaza-propuesta-espino-negociar-narcotrafico/>